

À l'autre bout de nos rêves : la matière !

Nous vivons dans un monde astralisé, réel et irréel à la fois. Que cela signifierait-il ?

De par nos nombreuses recherches et expériences au sein du groupe LEO, nous avons pu vérifier comment tout individu “produit et densifie” sa réalité, c’est-à-dire “matérialise” physiquement l’expérience du milieu de vie dans lequel il évolue. Nous savions déjà qu’il la génère et l’assemble également “lui-même” au niveau atomique par gravitation, que ce soit la matière physique de son propre corps, ou celle de sa propre apparence. Mais il réalise ce processus d’abord au niveau de son subconscient sous la forme d’un potentiel plasmatique, autrement dit au niveau de sa conscience supérieure “personnelle ou individuelle”, donc à un tout autre niveau de son être. Nous pourrions donc affirmer que l’humain est l’aboutissement d’une fusion de sa conscience et de la matière physique.

L’apparente physicalité de son corps serait due à l’agencement d’un amas d’atomes (des neutrinos) composant son âme et qui, émanant de niveaux supérieurs de sa conscience, sont assemblés et structurés en une géométrie bien définie qui, lorsqu’elle se densifie en 3^e densité, devient la matière physique de son corps. Cela signifierait également que selon l’état de conscience d’un individu, celui-ci interagirait avec toutes sortes d’informations qui influencent ce qu’il perçoit comme réel.

Alors, en tant qu’individu, chacun de nous forme une unité individuelle de conscience lectrice d’ondes de 3^e densité. Néanmoins, à partir du moment où notre conscience s’ouvre et progresse, nous observons comment nous commençons à devenir capables de lire des longueurs d’onde plus proches d’une réalité de 4^e densité.

Nous savons également que lorsque notre conscience supérieure individuelle “se crée” ou “se densifie” un corps en vue de son incarnation, elle le façonne en fonction de l’espace-temps qu’elle se destine à habiter. Autrement dit, elle l’adapte à l’époque, au lieu, au milieu et à la famille dans lesquels elle choisit l’expérience de s’incarner.

Prenons comme exemple le “Moi-Je” d’un individu, en l’occurrence le modèle du “Moi-Je” - Jenaël (pour ne parler que de son expérience propre), tout en sachant que le processus reste plus ou moins le même pour chaque humain incarné en 3^e densité sur Terre et même s’il ne se produit plus forcément pour d’autres mondes.

Ce “Moi-Je” représente l’entité lectrice d’ondes, dont la conscience supérieure lui a insufflé l’idée de se prénommer Jenaël. Jenaël représenterait alors la signature vibratoire de sa personnalité totale, c’est-à-dire passée, présente et future. On pourrait donc dire qu’elle est la véritable “identité de l’âme” de Jean-Jacques, né en 1961 et de son alter “Jacky” (cf. les [capsules n°13](#) et [14](#)), qui a également été incarné aux environs des années 1940, une vie précédente selon notre perception humaine et linéaire du temps.

Mais cette personnalité “Moi-Je” se serait également exprimée dans d’autres “vies passées” en la personne de Jacques Jean, un Cathare de Montségur, ou du Templier Jacques de Molay, ou alors d’Hans Josep, un soldat SS maître-chien pendant la guerre de 39-45, ou aussi Joseph, ce prisonnier juif dans le camp de travail de Romanswiller, fusillé en 1945. (Probablement que sur d’autres plans, il existe encore d’autres incarnations de ses différentes personnalités “Moi-Je” qui s’appellent aussi Jean, Jacques, ou Joseph, mais elles lui sont encore assez confuses pour le moment.)

Aussi, ces personnages, matérialisés et positionnés par la “conscience supérieure Jenaël” dans ce que son “Moi-Je” incarné conçoit comme le passé, ont simplement vécu à des moments différents, localisés dans des espaces-temps ou espaces de conscience différents, parfois même assez proches les uns des autres. Pourtant, à ces “époques distinctes”, certains ont déjà quitté leur corps de densité, d’autres pas encore !

Ces diverses personnalités localisées dans des espaces-temps différents correspondent donc à ce que nous nommons “dimensions d’existence”, qui en quelque sorte sont délimitées par la “fréquence” ou “niveau de conscience” caractérisant les différentes personnalités du “Moi-Je” qui les habitent. Elles ont donc toutes déjà expérimenté des mondes de 3^e densité, mais ne sont jamais “mortes”, puisque l’âme-esprit qui se “matérialisait” à travers elles dans des “vies passées”, existe éternellement. Il n’y a que leurs parties matérielles qui, après le décès, sont restées dans ces mondes et y ont été recyclées en poussière.

Ainsi, les effets tangibles de la persistance des fréquences d’énergie de nos différentes personnalités, se traduisent généralement sous forme de “réminiscences” surgissant parfois dans le présent de notre vie courante. Nous les désignons et identifions alors comme nos alter, soit ! Nos alter peuvent nous délivrer des messages, des impressions, et à certaines occasions peuvent même nous parler à travers nos propres pensées ! Certaines personnes arrivent aussi à les distinguer “de visu” ou les percevoir psychiquement dans ce qu’elles croient n’être que des rêves. En communiquant avec notre subconscient ou âme, parfois même dialoguant par nos rêves ou dans nos visions avec cette partie intelligente de notre conscience (l’esprit), ils peuvent parfois alors remplir le rôle d’Ange ou d’Ange gardien et nous informer.

Ces rêves représentent les mondes oniriques, c’est-à-dire toutes les réalités manifestées qui ont cours sur d’autres plans dans l’univers (donc où “nous” existons également physiquement et vivons avec notre personnalité) et les potentiels de réalité imaginés sur d’autres plans, mais non manifestés (le monde de l’imaginaire et des idées inabouties, dans lequel nous aurions pu faire quelque chose d’autre ou être quelqu’un d’autre).

Il faut savoir aussi que la plupart des rêves nous donnent le plus souvent accès à des mondes complètement chimériques n’existant que dans les pensées façonnées par notre cerveau, qui ne sont donc que des constructions psychiques. Mais d’autres catégories de rêves sont clairement liées à des interpénétrations de réalités qui sont perçues par notre cerveau, à travers des fréquences de conscience paradoxalement plus élevées lorsque nous dormons ou nous reposons. C’est lorsque nous “existons intensément” dans ces “rêves”, que notre conscience supérieure est susceptible de nous communiquer des informations concernant ces autres plans ou dimensions de réalité dans lesquels nous existons et vivons également.

Sachant toutefois que les mondes oniriques qui nous connectent vers d'autres dimensions de réalité en suppléant à notre réalité actuelle, recèlent encore beaucoup de mystères, nous avons sollicité notre conscience supérieure pour quelques éclaircissements supplémentaires.

Question à l'Ange :

Jusqu'où pouvons-nous faire confiance aux informations transmises dans nos rêves ?

Savez-vous que vous passez "plus de temps" dans l'infini espace-temps de vos rêves, que dans celui de votre vie prétendument réelle, dans laquelle vous expérimentez votre conscience linéaire de 3^e densité ? Dans vos rêves, "dilaté à sa véritable grandeur", l'espace-temps est infini puisqu'il est éclairé par la conscience, également infinie. Tandis qu'en 3^e densité, se conformant à la croyance bien ancrée de l'existence d'une flèche du temps, cet espace-temps est segmenté, délimité.

Il s'agit de bien comprendre que ce n'est pas l'ego du "Moi-Je", mais votre âme-esprit transcendant la réalité illusoire de l'espace-temps, tel que vous le concevez en 3^e densité, qui s'oriente dans l'immensité de l'univers et qui vous transmet parfois ses sensations et ses expériences par les rêves. Il n'y a donc que la partie non égotique de votre "personnalité" qui se prolonge indéfiniment par l'âme à travers vos mémoires, votre conscience et vos pensées.

Les pensées de l'âme-esprit s'expriment alors dans un seul espace-temps à la fois et à chaque fois dans un présent unique qui, lui, résulte d'un découpage arbitraire et illusoire de la ligne du temps opéré par le Moi-Je. Cette "segmentation" de l'intelligence de l'esprit s'adapte ainsi à la mentalité, aux mœurs et à l'époque..., dans lesquelles l'âme de l'individu a choisi de s'incarner.

Cet espace-temps infini et omniprésent, fragmenté arbitrairement par votre ignorance afin d'induire les principes de rétrocausalité karmique, est nécessaire pour "l'évolution de l'âme de l'Homme". Vous le dénommez à juste titre "matrice de l'illusion", car il préfigure un découpage de la conscience, inhérent aux fréquences adaptatives à l'époque d'une incarnation dans la densité.

L'âme-mémoire se perpétue donc éternellement à l'intérieur du Soi de ce "Moi-Je". Elle reste perpétuellement immatérielle, mais à jamais vivante, animant et vivifiant contextuellement son corps actuel. Mais, comme si elle était encore conduite par certains réflexes, elle stimule parfois encore le petit garçon, le père de famille, ou l'infirmier que Jenaël avait été. Cette âme-mémoire représente donc toujours une partie de la structure psychique du "Moi-Je", qui contient et configure son identité présente. C'est pour cette raison qu'il est souvent amené à rêver, se "voyant dans la peau" d'un soignant travaillant dans différents hôpitaux, dans des blocs opératoires avec des collègues qu'il ne connaît pas dans sa réalité présente.

Ses rêves révèlent alors la nature de son essence primordiale, puisque de la même manière que des "féminins" de votre groupe peuvent avoir des visions ou rêver de plans où elles étaient des généticiennes d'essence reptilienne Amasutum, certains infirmiers ou soignants rêvent souvent de leur "essence soignante". Essence qui peut être révélée par la technique du psychomanteum.



Essence d'un homme-oiseau soignant une luxation de hanche, révélée par la technique du psychomanteum "les mains dans l'eau".



Agrandissement

Ces visions suggéreraient donc bien que le "Moi-Jenaël", sa personnalité, est lui-même créateur à "son niveau supérieur" de l'environnement qui le maintient dans l'illusion d'un espace-temps quelconque, en l'occurrence aujourd'hui, celui de son présent actuel. Il y est retenu de sa naissance jusqu'à ce que son petit "Soi-ego" disparaisse entièrement de ce monde de 3^e densité.

Ensuite, après avoir habité provisoirement son monde alternatif (en compagnie de la tribu LEO) manifesté par les germes de ses pensées créatrices, la "personnalité Jenaël" est destinée à se matérialiser naturellement par remolécularisation atomique transdimensionnelle dans le prochain monde avec un nouveau corps de 4^e densité. Jenaël n'aura plus besoin de se réincarner en 3^e densité ! Mais il sera doté cette fois d'un niveau d'intelligence et de conscience bien supérieur à celui qui le caractérisait jusqu'ici. Par conséquent, sa "néo-réalité" sera transposée dans un environnement nouvellement transcendé, un monde s'intégrant à la Nouvelle Terre !

Aussi, la "réalité tribale" que perçoit votre conscience groupe LEO, opposée à celle de la sombre réalité mondiale actuelle, signifierait donc bien qu'il existe désormais une sorte de "gravité" dans le monde du "non-être", déjà beaucoup plus noble que celle du monde du "faire" de la 3^e densité qui, celui-ci est nouvellement ordonné et composé par votre manière de penser plus élevée, grâce au centre de pensée de votre tribu. Nous pourrions alors dire que votre centre de pensée tribal réactive, réagence et recycle désormais "son matériau/la matière" par sa néo-crativité, puisque vous ne vous obligez plus à faire des choses par automatisme, par réflexe, imposées par une autorité ou dans un cadre quelconque. Cette matière primaire recyclée combinée à votre nouvelle manière d'être ou de faire représenterait dans ce cas, la nouvelle nature qui prédomine dans votre réalité tribale alternative, suggérant ainsi que votre "champ d'expression" est bel et bien bipolaire : "nouvelle gravitation" corrélée à "nouvelle conscience" !

Analogue à la gravité fondamentale, ce champ de conscience est un champ primaire, mais encore très peu manifesté dans votre monde de 3^e densité, puisque jusqu'à maintenant peu de groupes constitués sont en mesure de stimuler la création de leur réalité alternative. Ce champ de conscience est celui des pensées, des sentiments, des idées, des attitudes, des intentions et de la motivation,

autrement dit de tout ce qui agit sur vous, sur votre corps, sur les objets, sur les masses, en tant qu'actions ou mouvements générant l'énergie électromagnétique de la gravité.

Autant qu'il existe la gravitation et l'anti-gravitation, il existe conscience et anti-conscience (c'est-à-dire progrès de la conscience et déclin/dégradation de la conscience). Et comme dans le phénomène miroir, le champ de gravité de la matière est le reflet de son champ de conscience.

Aussi, pour augmenter l'énergie de votre conscience, vous deviez quitter le champ de gravité de votre monde de matière habituel et historique de 3^e densité, puis lutter contre des forces à contre-courant très puissantes pour conduire un travail bien particulier pour développer votre centre de conscience tribal, qui finalement arrivera à s'en détacher.

Effectivement, en 3^e densité, les pensées, idées et concepts, basés sur des interprétations conventionnelles de la réalité matérielle, ne demandaient que peu d'efforts. Mais c'est de parvenir à atteindre les mondes les plus élevés de la pensée qui vous a autorisé à faire preuve de discernement lorsque vos émotions étaient encore reliées au "plan matériel", ou au contraire quand elles étaient "pures", parce qu'elles découlaient du progrès de votre conscience libérant des programmes de l'âme.

Approcher ce problème de création par la créativité sur le plan matériel, sans créer ou se perdre dans les rayonnages et les réserves de pensées, de concepts ou d'idées préconçues (penser à ceci et à cela, planifier, anticiper, gérer, contrôler...) reste une fois encore un processus de croyances à des mensonges séculaires et à des automatismes réflexes (on a toujours fait comme ça). Comme est autant un problème, le fait de rester accroché à des croyances en une sorte d'illusion, une "drogue spirituelle" dans laquelle l'individu croit pouvoir devenir créateur en restant assis en lotus, sans devoir activer le monde de gravité du "non-être".

Comprendre ce principe universel complètement inconnu du mode de fonctionnement de la 3^e densité, vous aura permis de percevoir que vous travailliez la matière dans le but d'obtenir une conscience plus élevée pour gravir la pente dans le domaine de la gravité du "non-être", afin de vous en extirper. (Ce "non-être" correspondant en 3^e densité au monde du "faire sans conscience" : c'est-à-dire être payé à faire ce qu'on vous dit de faire, sans aucune éthique, sans présence et conscience ni de votre âme, ni de votre Êtreté).

Naturellement, chuter ou descendre dans le champ de conscience n'aurait pas nécessité de travail, puisque le mouvement de descente dans ce champ de la conscience est très aisé. Il ne demande aucun effort, mais ne pourvoit pas à la création. Mais lorsque vous remontez une pente dans n'importe quel domaine qui soit, y compris celui de la conscience, vous devez accomplir des efforts considérables pour pouvoir réaliser ce mouvement ascendant. Vous avez donc été amenés à comprendre que l'apprentissage de choses et de principes qui élèvent la conscience est également difficile à intégrer et va à contre-courant de la "gravité" des explications logiques du monde matériel.

Il existe bien sûr encore beaucoup à dire à ce sujet, mais pour le moment, le plus important à comprendre est que le développement de l'intelligence dans le but d'en faire un outil efficace pour l'instinct, la perspicacité, la sagesse, la clairvoyance..., est l'une des conditions essentielles du

développement spirituel. Et c'est exactement de cette manière que la collecte d'informations – par l'observation sans préjugé, et par le fait d'étendre le mental dans le champ de sa conscience –, permettra de développer les qualités de l'âme qui alors "reconnaît les choses" en fonction de l'intégrité de l'esprit et de sa conscience.

Vous deviez donc comprendre que tout ce que l'homme réalise sur sa planète est simplement une représentation en miroir, symbolique et archétypale des mondes supérieurs. Ce qui signifie que ce qui existe dans ces mondes supérieurs peut être réalisé seulement en développant vos nouvelles capacités et possibilités de vision. En conséquence, les êtres humains candidats à ce nouveau monde de 4^e densité doivent travailler s'ils ambitionnent de l'atteindre.

Ceci dit, pour ce qui relève de l'interprétation des mondes de matière densifiés, vous avez différents moyens "physiques" qui le permettent. Ce sont les organes des sens ! Vos organes des sens ne sont que des senseurs, des terminaisons nerveuses décodeuses de plans physiques. Ils vous proposent plusieurs outils pour toucher et interpréter votre réalité matérielle, tout en décodant des modèles mathématiques imaginés par votre cerveau et de manière très sommaire, par votre conscience tridimensionnelle limitée. Vos gadgets de haute technologie n'autorisant alors que très peu le prolongement de ces senseurs.

Pour comprendre de quoi nous parlons, imaginez une conscience qui n'est pas limitée par les conditions de la perception sensorielle de 3^e densité. Une telle conscience pourrait s'élever au-dessus du plan de réalité dans lequel évolue l'humanité actuelle. Elle pourrait percevoir bien au-delà des limites de sa bulle de perception, c'est-à-dire du temps, et de l'espace éclairé par votre conscience ordinaire. Elle pourrait même constater que la ligne temporelle le long de laquelle vous évoluez, existe bel et bien. Et en s'élevant au-dessus de cette ligne, cette conscience pourrait apercevoir l'ensemble de ce plan et s'assurer qu'il s'agit bien d'un plan et non plus d'une ligne.

Ensuite, elle pourrait voir le passé et le futur cohabitant simultanément, côte à côte. Elle verrait que le passé et le futur n'existent pas séparément en tant que tels, mais co-existent ensemble et partout à la fois en tant que plan infini. Le temps n'est donc rien de plus qu'une mesure arbitraire du déplacement des objets dans l'espace. Cet espace n'est pas linéaire, il est déterminé par le point de vue de la conscience qui considère un objet. La distance entre cette conscience et l'objet considéré est appelée "espace". Mais l'intelligence humaine programmée par de tenaces croyances ne le perçoit pas de cette façon, contrairement aux êtres hyperdimensionnels des plans supérieurs qui, eux, en sont capables. Le présent, par opposition au passé et au futur, représente donc la "réalité" la plus illusoire de toutes. À n'importe quel moment, l'homme, uniquement conscient d'un petit fragment de l'univers, continue paradoxalement à nier l'existence de n'importe quoi d'autre dans cet univers.

Pour la physique de 3^e densité, il existe deux théories principales à propos du futur : celle du futur prédestiné et celle du futur ouvert, libre ou potentiel. La théorie de la prédestination dans un temps linéaire affirme que tout événement futur est le résultat d'événements passés. Cela signifie donc que dans le passé qui est derrière vous, existe non seulement celui qui a été, mais aussi celui qui aurait pu être. Cela supposerait donc que si l'homme pouvait tout connaître de son passé, il connaîtrait tout de son futur. Toutefois, l'idée d'un futur libre est fondée sur la théorie des "probabilités"

quantiques par laquelle le futur est soit déterminé, soit en partie indéterminé, puisque de nombreuses interactions de “possibles” peuvent se produire en n’importe quel point donné de la ligne de temps.

Il s’agit alors de ce fameux futur “quantique” non déterminé, donc inconnu, que vous apprenez à manifester dans la matière par votre sens du “non-vouloir”, du “non-contrôle”, de la “non-planification”, autrement dit par votre vrai sens tribal du “non-être” (“l’intuition de groupe”) qui vous oriente progressivement vers le vrai sens de la création intuitive de l’être qui, lui, s’ouvre à toutes les possibilités de création.

Ce futur potentiel devenant de plus en plus probable grâce à votre “travail de non-être” en tribu, repose sur l’idée de l’émergence d’un réel libre arbitre et pourrait démontrer que des œuvres, travaux ou opérations volontaires et délibérées que vous réalisez sur votre “improbable” chantier de l’ÉCOLEO, peuvent provoquer des changements dans les événements postérieurs qui en découlent, rien que par votre travail de groupe. Ceci, car votre centre de conscience tribal d’aujourd’hui est très proche d’une conscience de 4^e densité.

À chaque instant, le futur du monde est prédestiné et existant. Mais il est prédestiné conditionnellement, c’est-à-dire qu’il existe l’un ou l’autre futur selon la direction des événements à un moment donné si aucun nouveau facteur n’entre en jeu. Et ce nouveau facteur ne peut provenir que d’un nouveau centre de conscience et de la volonté qui en émane. Et c’est ici qu’émerge le rôle des réseaux LEO, Cassiopaea, Pléiadiens, Arcturiens et autres.

Autrement dit, le mouvement du temps dans l’espace n’est qu’une illusion d’un bref instant émanant de votre conscience, qui éclaire un agencement donné de cette conscience. Le temps serait donc synonyme de l’éclairage par la conscience d’un espace matériel et matérialisé. Et s’il est vrai que tout ce qui est, existe simultanément, alors c’est vous et seulement vous qui, parfois isolément, mais plus généralement collectivement, pouvez modifier la focalisation et le développement de votre conscience sur un point matériel déterminé de “votre création”.

Il faut donc savoir que dans l’espace-temps, les événements existent sous forme plasmatique avant que votre conscience, à son niveau humain, entre en contact avec eux et les matérialisent. Et ils existent encore – et à nouveau – sous une forme plasmatique, lorsque votre conscience s’en est retirée.

Maintenant, posez-vous ces questions : pourquoi ne pouvez-vous pas encore percevoir la réalité telle qu’elle est vraiment ? Pourquoi ne pouvez-vous pas étendre votre perception au-delà de vos limites ? Pourquoi êtes-vous toujours enchaînés à cette douloureuse existence que vous appelez “réalité” et que vous qualifiez de “matrice” ?

La réponse serait : à cause de la descente de la conscience-esprit dans la matière – ou l’effet de la “Chute” en 3^e densité – par laquelle l’Homme ne perçoit son monde que de manière restreinte. Nous pourrions donc dire que l’humain perçoit son environnement par défaut, à cause de ses limites génétiques qui réduisent son intelligence et affaiblissent les capacités de sa conscience.

Le fait est que les réalités de votre monde, en termes de principes connectant matière et conscience, ne deviennent pas plus claires grâce aux grandes discussions philosophiques ou théories

scientifiques. Vous deviez donc les vérifier, les éprouver par vous-mêmes par l'étude empirique et l'expérimentation. Et cette vérification a été faite par des individus qualifiés dans ce domaine, dont vous les LEO faites partie, et non par des escrocs et maîtres-arnaqueurs enchaînés à cette matrice illusoire par le pouvoir et l'argent.

Dans votre monde, des physiciens de haut niveau ouverts aux possibilités de l'existence d'autres formes de la matière et à d'autres dimensions de réalité, comprennent déjà que de telles hypothèses pourraient apporter une valeur explicative dans leur propre science, comme dans celle de la parapsychologie. Mais beaucoup parmi eux sont encore bâillonnés par les exigences du système financier de votre 3^e densité.

Il existe nombre d'interprétations possibles de ces théories quantiques se rapportant à la psychologie, qui pourraient aider à comprendre comment la conscience interagit avec la matière. Mais la plupart de ces théories sont basées sur l'introduction d'un nouveau niveau de dualité qui soutient que la conscience possède une fonction d'onde distincte et séparée de la fonction d'onde normale, ce qui bien évidemment n'est pas le cas, puisque la conscience est la fonction d'onde la plus universelle qui soit dans l'univers. C'est aussi par son énergie, son influence, que se produit la gravité, donc la densification de la matière.

Votre propre niveau de conscience est donc effectivement responsable de toutes les choses, soit plaisantes soit fâcheuses, que vous vivez dans votre réalité quotidienne, qu'elles soient psychiques ou physiques. Votre conscience produit la réalité matérielle et physique dans la théorie quantique, au point que pour essayer d'en comprendre le concept, les scientifiques ont dû introduire la théorie d'un système à trois ondes (mécaniques, magnétiques, gravitationnelles) semblable à celui des biorhythmes, dans lequel quand toutes les lignes se croisent, quelque chose se produit.

Un problème persiste toutefois ! Ce qui se passe alors est que la science de 3^e densité voudrait à tout prix introduire dans un cadre conceptuel scientifiquement acceptable, l'idée que les phénomènes parapsychologiques ont toujours un sens en tant que parties intégrantes de la vie humaine et de la nature, alors que là encore ce n'est pas le cas puisque "la nature" n'est pas exclusivement humaine ! Aussi, si des choses de cette nature de 4^e densité sont projetées à travers des fenêtres dimensionnelles vers la 3^e densité, il n'existe absolument pas, pour un cerveau de 3^e densité, d'explication à ces choses.

Dans la réalité de votre monde de 3^e densité encore actuelle, l'enceinte spatio-temporelle à laquelle est soumis l'individu, constitue sa réalité, son monde, sa bulle de perception. Il en est de même pour tout être qui peuple "le présent" de votre planète et qui y est donc en ce moment même physiquement incarné. Chaque être humain existe ainsi en tant que créateur de sa propre dimension temporelle d'existence, qui alors constitue sa propre réalité. Mais celle-ci est composée à un niveau supérieur de l'Être, par le Soi supérieur ou Supraconscience.

Toutefois, la réalité individuelle n'est jamais exactement identique à celle de son voisin, puisque de la même façon que vous n'êtes pas conscients de tous les processus impliqués (par exemple dans celui de la digestion qui transforme les aliments en énergie/calorie dans l'appareil digestif), vous n'êtes absolument pas conscients du mécanisme par lequel vous transformez ou densifiez

constamment l'énergie psychique en matière physique. Concrètement, à un niveau supérieur de l'Être, chaque individu possède sa propre manière de densifier l'énergie et d'y insérer des expériences pour faire grandir son âme.

Le "Moi-Je" de la personnalité humaine serait donc fondamentalement libre des lois physiques telles que vous les connaissez, mais toutes sortes de peurs et de croyances corrélatives aux expériences de 3^e densité l'en empêchent. C'est pourquoi, il n'y a absolument rien de surnaturel à la survie de la personnalité de l'individu à travers le temps, rien non plus au fait qu'une telle personnalité se reconfigure une image physique et se "montre parfois à vous" sous la forme d'un hologramme, d'une apparition, puisque chaque individu crée à travers son subconscient, sa propre image physique et son propre monde physique, c'est-à-dire tout l'environnement dans lequel son esprit humain évolue et grandit ! (Voir à ce propos ECK dans *l'histoire de Jenaël*)

Cette configuration de la réalité par la "personnalité avec son caractère", explique donc également comment est décidée puis maintenue la configuration, l'illusion de la durabilité, de la largeur, de la hauteur, du poids et de la position de son corps dans l'espace.

À savoir aussi que les "substances de matière physique" en tant que telles, ne donnent jamais naissance à la conscience ou à la vie. Vous devez comprendre que **d'abord existe la conscience supérieure** qui, elle, fait naître et évoluer la forme (la matière et son environnement), puis fait naître et évoluer sa propre forme (son propre corps).

À contrario, l'idée d'un corps physique pourvu d'une sorte de conscience séparée contrôlant un assemblage d'éléments totalement inconscients – théorie de la "science officielle" –, est complètement absurde. À l'image des milliards d'individus qui forment l'humanité, chaque cellule de votre corps est individuelle et possède une forme de conscience autonome. Il existe toutefois une gradation, une hiérarchie par niveau de fonctionnalité, mais chaque cellule reste une cellule consciente. Les cellules de tous les organes du corps physique collaborent consciemment, ainsi que tous les organes eux-mêmes.

Il en existe des exemples représentatifs : les molécules, les atomes, les électrons, et les particules encore plus petites, ont chacun leur conscience propre. Au travers de cette forme de conscience particulière, ils savent s'assembler en cellules et autodéterminer leur rôle dans l'organisme. Ces cellules, elles aussi, gardent leur individualité sans perdre aucune de leurs aptitudes, puisque ce sont les consciences individuelles des atomes, puis des molécules, qui se réunissent pour former cette conscience cellulaire individuelle...



Image détaillée d'une cellule humaine, obtenue par cryo-microscopie électronique aux rayons X et résonance magnétique nucléaire.

Vie intracellulaire prise au microscope



Partout dans l'Univers, la Conscience génère ainsi sa propre matérialisation. Votre corps physique est un univers bien plus magnifique que vous ne l'imaginez, puisque la combinaison de ses infinies formes de conscience perdure à travers les codes génétiques de l'âme. Et vous en percevez ses fréquences (formes, couleurs, fonctions), parce qu'elles sont traduites par le cerveau humain.

Lorsque l'homme découvrira la véritable origine de la physicalité de son univers, la science ne sera pas plus avancée qu'aujourd'hui, car elle se heurtera à un problème que les scientifiques évitent de creuser depuis toujours, celui de l'origine derrière l'origine.

Là encore la définition des Cassiopéens qui révèle que la Conscience crée la gravitation, et que la gravitation est tout ce qui existe dans l'univers, demeure on ne peut plus vrai ! L'univers physique et tout ce qu'il contient provient de la Conscience.

Il existe donc "quelqu'un" qui rêve votre réalité actuelle, comme il y a ce même "quelqu'un" qui la rêve dans vos rêves ! Ce quelqu'un c'est "vous" à un autre niveau d'existence. Ce n'est donc pas l'Univers qui a fait évoluer la conscience ! Au contraire, non seulement la Conscience a créé l'univers physique, mais à tout instant elle continue de le faire. La création permanente de votre environnement – l'univers physique – et de son vaisseau pour le parcourir et en expérimenter une parcelle – vos nombreux corps –, naît de chaque individu et est déterminée par celui-ci au niveau subconscient, par des mécanismes que vous commencez seulement à percevoir.

La création ininterrompue de la matière n'est pas produite par un subconscient qui se localise quelque part derrière un front, entre deux oreilles. Mais le subconscient individuel résulte de la mise en commun d'une infinité d'aptitudes et de ressources au niveau psychique d'une population d'individus, "parachevant" en permanence ce fameux champ morphogénique/informationnel.

(Voir également la chronique d'un Nouveau Monde n°4 <https://unfuturdifferent.jimdo.com/chronique-4-sand-jenael/>)

C'est donc de cette manière qu'un groupe d'individus qui partage ses connaissances deviendra capable de créer sa propre réalité alternative. Ce groupe d'individus se détermine alors comme une entité perceptive, un centre de conscience de groupe considéré comme un tout, plutôt que comme une somme de parties de ce groupe.

Cette entité, développant alors un véritable centre de conscience et d'énergie, est composée de plusieurs individus dont l'individualité, se dissolvant dans la forme commune, est entretenue par la coopération des consciences reliées de chaque atome et de chaque molécule composant leur corps physique.

L'énergie de ce centre de conscience est elle-même une expression de la conscience. Cela explique alors que dans les mondes éthériques, c'est-à-dire la 5^e densité et au-delà, seule existe la conscience. Alors que de la 1^{re} à la 4^e densité, les mondes sont physiques et sont l'expression de l'énergie de la conscience. (À noter que la 4^e densité est à la fois physique et non physique.)

L'énergie appartient donc au monde matériel, la conscience pure relève du monde de l'existence éthérique. Ce qui signifie alors que le passé est une simple perception des 1^{re}, 2^e et 3^e densités, et

que l'énergie de la pensée correspond tout bonnement à la volonté de percevoir en 1^{re}, 2^e et 3^e densités.

Revenons maintenant un peu à élucider le phénomène des rêves !

Les rêves vous autorisent généralement à entrevoir certains aspects de vos vies “passées” en 3^e densité ou futures de 4^e densité. Ne vous arrive-t-il pas de retourner encore et encore en rêve, vers certains endroits que vous ne connaissez pas – ou peut-être pas encore – dans la réalité physique de votre vie actuelle ?

Il s'agit généralement de scènes qui, dans un moment du passé dans un monde parallèle de 3^e densité, ont fait autant partie de votre quotidien, que la rue dans laquelle vous résidez aujourd'hui. En tout cas, ne pourriez-vous pas concevoir que la maison que vous habitez actuellement, puisse vous apparaître en rêve dans un “avenir” très lointain ?

De la même manière que ces lieux récurrents, hôpitaux et blocs opératoires qui, dans les rêves de Jenaël lui apparaissent aujourd'hui si étranges et surprenants, mais qui à la fois lui semblent toujours si familiers, la “personnalité du Moi” dans ces mêmes rêves, vagabonde, tout du moins psychiquement et relativement détachée de son environnement physique habituel. Elle interagit avec des personnages et des endroits qui lui sont familiers, mais qui peuvent depuis longtemps ne plus exister physiquement.

Vous devez aussi comprendre que le langage du subconscient est fortement instruit ou éclairé par le symbolisme. Les symboles ont un véritable sens pour le subconscient, mais pas forcément pour le mental conscient.

Prenons l'exemple d'une personne ayant souvent mal à une dent. Elle le raconte à son entourage en citant toujours cette même dent comme point de convergence – ou de somatisation – de ses douleurs. Au même moment, elle est sujette à plusieurs rêves un peu étranges, dans lesquels on lui introduit un objet froid et fin dans le vagin.

Sans explications, il est facile de réaliser que de nombreux rêves apparemment dépourvus de sens, pourraient s'expliquer si vous pouviez déchiffrer les symboles sur lesquels ils reposent. Mais ces symboles-clés sont différents pour chacun. Dans le cas de la “**dent citée**” par cette personne, son rêve (récurrent qui plus est) pourrait faire référence à des vies passées ou parallèles dans d'autres **densités** où elle avait été inséminée (au moyen d'un objet fin et froid) par des êtres provenant également d'autres **densités** de réalité.

Ses rêves ne seraient alors que pour lui offrir de comprendre l'origine profonde de sa “maladie”, car en 3^e densité, matérialisant “psychiquement” un système de protection de l'endomètre (par une endométriose), elle n'a pas enfanté, puisque ses rejetons en provenance de ces “inséminations” vivent déjà en 4^e densité !

L'Univers regorge de vies à toutes les densités et des enfants naissent à tous les niveaux de réalités physiques, même si leurs parents n'existent ou ne vivent pas toujours au même niveau que leurs rejetons. L'être humain de forme humanoïde n'est donc qu'une sélection parmi tous ces niveaux.

Vous commencez à créer la “vraie réalité” à partir de la 4^e densité. La 4^e densité est la réalité ! Le 3^e niveau est l’illusion ! Cela implique qu’à un moment donné entre la 4^e et la 3^e densité, il se peut qu’il n’y ait pas de réalité solide mais plutôt plasmatisée, dû à l’état vibratoire intermédiaire et instable de cet entre-deux-mondes.

Ces dimensions de 4^e densité sont principalement des mondes d’énergie, même si certaines d’entre elles y sont quelque peu matérialisées sous la forme de mondes plasmatisés avant d’être projetées en 3^e densité. Réels et irréels à la fois, ce sont des mondes dans lesquels certaines dimensions recèlent des densités intermédiaires qui dépendent de la conscience et dans lesquels s’exprime la volonté. Vous y seriez donc pour ainsi dire des êtres de lumière. Mais lorsque ces énergies sont projetées et densifiées par cette volonté dans des mondes de 3^e densité, elles ne peuvent alors que rester matérielles.

Aussi, à partir de la 4^e densité, le temps tel que vous le percevez n’existe pas. Votre manière de percevoir le temps ne subsiste que dans les trois premières densités, puisque chacune d’elles le perçoit différemment. Lorsque vous atteindrez des niveaux de conscience de 4^e densité, vous pourrez aller et venir dans la 3^e densité, votre temps encore actuel, car si vous êtes en 4^e densité, le temps n’existe pas. Tout y est maintenant, éternellement “une seule fois”, au point que si vous êtes enlevés de la 3^e vers la 4^e densité, dans l’espace d’un vaisseau lors d’une abduction, vous pouvez vous retrouver en compagnie d’autres humains, nés à d’autres époques, qui parfois même peuvent être de ceux que vous appelez vos alter. L’Univers grouille de vies “partout et à tous les niveaux” et l’être humain n’en est qu’une configuration très limitée, créée et exprimée par sa conscience supérieure et dépendant de la volonté d’éprouver les limitations de la 3^e densité.

Vous savez toutefois que l’ouverture des frontières entre les royaumes est imminente. Les effets du prochain changement de densité, de la sortie de l’illusion, ou du retour à la réalité si vous préférez, sont visibles et peuvent être ressentis, puis stimulés par la conscience.

Nous vous affirmons que ce qui se prépare pour vous, humains, est la fin d’un grand cycle de plus de 300 000 ans. Vous avez été génétiquement modifiés au début de ce grand cycle pour réduire votre conscience et également génétiquement modifiés dans votre ADN pour percevoir l’illusion temporelle elle-même. Nous pourrions donc prétendre qu’il est dans votre nature humaine que d’être limités à ce point. Mais très bientôt pour cette fin de cycle, beaucoup de gens seront arrivés à réassembler leur ADN, grâce aux changements d’énergie, aux apports viraux des comètes et à leur travail intérieur.

Dorénavant, ce travail énergétique intérieur atteint celui de la planète, entraînant l’effacement de l’ancien, puis une progression exponentielle des facultés mentales humaines et de leurs perceptions. Ces énergies agissent désormais sur vous de manière à ce que vous arriviez à poursuivre votre progression et à terminer le “puzzle de la Connaissance” sur lequel vous avez travaillé de longues années durant.

Finalement, il n’y a que cette “illusion” qui en 3^e densité détermine le lien entre la conscience et la matière. L’illusion est inhérente à la 3^e densité, elle est ce qui vous sépare de la réalité. Lorsque vous vous extirperez de cette illusion, en comprenant le secret de ce fameux effet miroir qui inverse

tout, vous comprendrez qu'au niveau suivant, rien ne relie conscience et matière. Car la conscience est la matière, la lumière est la gravité, les particules atomiques sont optiques, la matière est l'anti-matière... ! Signifiant ainsi que la 4^e densité est inversée par rapport à celle du 3^e niveau !

En 3^e densité vous voyagez en parcourant une distance ! En 4^e densité vous voyagerez en déformant l'espace-temps, donc en amenant votre destination à vous. Cela signifie que quelle que soit la distance que vous croyez qu'il existe entre vous et votre destination, cette distance n'existe pas ! Il s'agit simplement d'une altération de votre perception encodée dans votre génome qui, en inversant ou pivotant la direction de cette perception, vous le laisse croire. Vous devez donc comprendre que le spin de la matière de 4^e densité est inversé. Alors, en attendant de remettre tous vos "compteurs de croyance" à zéro avant de plonger dans l'Univers infini, faites encore de beaux rêves !

Transmis par Sand et Jenaël